
Herr Weber nimmt zu diesem Thema nochmals Stellung und schlägt vor, hier von 
Verwaltungsseite nochmals das Gespräch mit der Bezirksregierung zu suchen. Ein Vertreter des 
RP sieht allerdings nur wenig Chancen auf eine Erweiterung, da keine Zäsur in der Landschaft zu 
erkennen ist.   


